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  1 

ATA DA QUADRINGENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA NONA (479ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 08.08.2022 3 

 4 

Aos oito dias do mês de agosto do ano dois mil e vinte e dois, realizou-se a quadringentésima 5 

septuagésima nona Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, conforme 6 

regulamentado pelo Cofecon através da Resolução nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 7 

2058, de 1º de dezembro de 2020 e a Resolução 2.093 de 1º de dezembro de 2021.  8 

Participantes: – João Carlos Souza Marques – presidente, Marcello Apolônio Duailibe Barros, Frednan 9 

Bezerra dos Santos, Eduardo Henrique Santos Pereira, Wilson França Ribeiro Filho, André Luiz Lustosa 10 

de Oliveira, José Lúcio Alves Silveira, Luiz Fernandes Lopes e Iêgo Brunno Costa Castro.  11 

Justificativas: Rodrigo Leite Cruz, Francisco Pereira Mascarenhas Júnior, Carlos Eduardo Nascimento 12 

Campos e Eduardo Cássio Beckman Gomes. 13 

1. Abertura dos Trabalhos: O presidente iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de 14 

todos e a seguir, colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 478 realizada no dia 13/07/2022, 15 

encaminhada anteriormente a todos os conselheiros, que a aprovaram sem restrições.  16 

2. Informes da presidência: 17 

2.1. Apoio financeiro Corecon-PB (SINCE) – o presidente informou que, conforme aprovado no grupo 18 

pela maioria dos conselheiros, foi concedido, a título de patrocínio, o valor de 1.000 reais sendo que esse 19 

valor poderá ser revertido em inscrições para os conselheiros que desejarem participar do evento que 20 

será realizado no período de 2 a 4 de novembro em João Pessoa-PB. Ficou definido que os interessados 21 

poderão se manifestar no grupo do plenário. 22 

2.2. Indicação para os prêmios – foi informado que para os prêmios Personalidade Econômica, Destaque 23 

Econômico e Economista Emérito, os conselheiros farão as indicações através do grupo e a votação será 24 

feita posteriormente em reunião plenária. 25 

2.3. Eleições 2022 (Corecon) – o presidente passou a palavra para a secretária Marlene Luz que informou 26 

que o processo se iniciou com a formação da comissão eleitoral, eleita na planária do mês anterior, que 27 

o edital de convocação das eleições será publicado no diário oficial até o próximo dia 15, data em será 28 

publicado no site do Corecon o colégio eleitoral provisório. Falou ainda que tudo será feito de acordo 29 

com o calendário eleitoral aprovado pelo Cofecon. 30 

2.4. Migração do Sistema (cronograma de treinamento) – o presidente informou que, de acordo com o 31 

cronograma, hoje foi feita a primeira reunião de treinamento para a migração para o novo sistema e que 32 

para não comprometer o sistema eleitoral que necessita da emissão dos relatórios de ECVs e outros, a 33 

operacionalização do novo sistema será no mês de novembro. Comentou também sobre as novas 34 

ferramentas que o sistema oferece para a melhoria do atendimento aos profissionais. 35 

2.5. Proposta EJECON – dando prosseguimento, o presidente apresentou ao plenário a proposta 36 

apresentada pela empresa júnior economia-EJECON, deixando claro que não se trata de doação e sim 37 

de uma proposta para prestação de serviços de recepção, cerimonial e todo apoio operacional necessário 38 

nos dias de eventos presenciais no mês do economista. Falou que há necessidade da contratação desses 39 

serviços e que a contratação da EJECON seria uma maneira de apoiar os alunos do curso de economia 40 

e uma maior integração deles com o Corecon. Informou que o valor proposto foi de R$ 650,00. Após os 41 

devidos esclarecimentos, a proposta foi posta em votação e aprovada plenário. O conselheiro federal 42 
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Heric Hossoé fez ainda alguns comentários sobre a iniciativa, que ele considera bastante positiva. 43 

Também teceu alguns comentários positivos sobre a atual gestão da EJECON. 44 

2.6. Resolução Cofecon nº 2.111/2022 (altera dispositivos da consolidação da legislação da profissão do 45 

economista – encaminhada via e-mail) – O presidente fez a apresentação de um resumo feito pelo 46 

assessor jurídico do Corecon, onde ele aponta as principais alterações/inclusões na legislação da 47 

profissão do economista, e que se encontra disponível para consulta no site do Cofecon e também no e-48 

mail de cada conselheiro.   49 

3. Mês do Economista -  dando prosseguimento, o presidente informou que já estão sendo tomadas as 50 

últimas providências para fechar a programação do mês do economista, citou os palestrantes que já 51 

confirmaram a participação nas mesas e falou sobre o tema das mesas já confirmadas. Passou a palavra 52 

para o conselheiro Wilson, presidente da comissão organizadora do evento, que informou que o mês 53 

do economista se inicia em formato presencial no dia 16 próximo, no auditório da Fecomércio e que o 54 

encerramento será no dia 5 de setembro, também em formato presencial, no auditório Paulo Freire, da 55 

UFMA. Wilson aproveitou a oportunidade para convidar a todos os conselheiros para participarem das 56 

palestras e pediu o apoio de todos na divulgação do evento. 57 

4. Homologação do balancete do 2º trimestre-2022 – informou que as peças contábeis com a 58 

documentação pertinente foram encaminhadas para a comissão de tomada de contas, já foram analisadas, 59 

aprovadas e emitido parecer favorável à homologação do plenário. 60 

5. Informes do COFECON – o conselheiro federal Heric Hossoe informou que nos dias 17, 18 e 19 de 61 

agosto irá participar do Encontro de Economistas da Região Sul-ENESUL a ser realizado em 62 

Florianópolis-SC em formato presencial e também participará do XXXI ENE, organizado pelo Corecon-63 

CE, este ano a ser realizado em formato virtual no período de 29 a 31 de agosto. Falou ainda que 64 

compartilhará mais informações após a plenária do Cofecon, prevista para o mês de setembro. 65 

  6. Informes dos Conselheiros – O conselheiro José Lúcio sugeriu que para o próximo trimestre seja 66 

feita uma breve apresentação do balancete por parte dos membros da CTC na plenária. O presidente 67 

justificou a ausência do presidente da comissão, conselheiro Rodrigo Cruz, que não pode participar da 68 

reunião por motivo de doença de um membro da família, porém, as peças contábeis foram encaminhadas 69 

para todos os conselheiros com antecedência para, no caso de alguma dúvida, entrarem em contato com 70 

a contadora Benigna que está sempre à disposição para prestar algum esclarecimento. 71 

7 Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 72 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Proc. Nº 032/2022 – Balancete do 2º trimestre-2022 que, 73 

após as devidas análises e sugestão da Comissão de Tomada de Contas, foi homologado pelo plenário. 74 

  Baixa por Falecimento: Proc. nº 030/2022 – Luzinete Araújo Cavalcante.  Indeferimento do pedido de 75 

cancelamento de registro do econ. Waldemar Assunção Filho, por falta de documento de comprovação do não 76 

exercício da profissão -  Proc. nº 031/2022. 77 

8. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a participação de todos 78 

e deu por encerrada a reunião às 20:40h. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a presente Ata, que 79 

vai assinada por mim e pelo Presidente. São Luís, 08 de agosto de 2022. 80 

     81 

Marlene Costa Luz                João Carlos Souza Marques 82 

     Secretária                   Presidente 83 


